Nota de Prensa 112 / 02 de noviembre

## El Romerito mantiene el liderato del XXXIV Campeonato de Canarias de Barquillos "Ciudad y Puerto del Arrecife"

## Graciplus de Nete Armas y Jameos del Agua CACT Lanzarote de Alfredo Morales, ganaron las regatas del domingo

La bahía lanzaroteña volvió a ser escenario del espectáculo náutico más representativo del archipiélago, con la celebración de la segunda jornada del XXXIV Campeonato de Canarias de Barquillos de Vela Latina de 5 Metros "Ciudad y Puerto del Arrecife". Tras un inicio aplazado debido a un cambio en la dirección del viento, la jornada dominical reunió a 27 embarcaciones en una doble regata marcada por la estrategia, la pericia de las tripulaciones y la emoción hasta el último bordo.

El Comité de Regatas, atento a las condiciones meteorológicas, decidió situar el campo de competición lo más próximo posible al dique del Centro Insular de Deportes Náuticos, permitiendo a los numerosos aficionados disfrutar de cerca del desarrollo de las pruebas. Con un recorrido barlovento-sotavento a dos vueltas, la primera regata comenzó con viento de 13 nudos de intensidad, que fue disminuyendo ligeramente a medida que avanzaba la prueba.

En la línea de salida se concentraron 27 barquillos, aunque el Playa Blanca de Virginia Morales se vio obligado a regresar a tierra tras un fuera de línea y el Lucía, que sufrió una rotura de la carlinga y del banco, lo que le impidió finalizar. Desde los primeros compases, los favoritos comenzaron a marcar diferencias: el Graciplus de Nete Armas, actual campeón de Lanzarote, y el Tritón de Kevin Cabrera, vigente campeón de Canarias, se distanciaron del grupo perseguidor, dejando por detrás una intensa lucha entre el Romerito de David Martín, el Playa Dorada EG Interiorismo de Aythami Quintana y el Di Napoli – Isidoro y Manuela III de José Pascual Perdomo, campeón majorero.

El Graciplus se impuso finalmente en la primera manga, seguido por el Tritón y el Playa Dorada EG Interiorismo, mientras que el Romerito, líder hasta ese momento, concluyó quinto, viendo recortada su ventaja en la clasificación general. El Di Napoli – Isidoro y Manuela III se adjudicó la cuarta posición, consolidándose entre los mejores del campeonato.

Tras una pausa para reponer fuerzas y realizar ajustes técnicos, dio comienzo la segunda regata del día, con 26 embarcaciones en liza. El Zuleyka – Real Club Victoria y el CRI Ricoh Solitium, campeón de Gran Canaria, se retiraban tras un fuera de línea, mientras que el Isla de Fuerteventura se vio obligado a retirarse antes del final.

La emoción volvió a dominar la escena con el Jameos del Agua CACT Lanzarote de Alfredo



## FEDERACIÓN CANARIA DE BARQUILLOS DE VELA LATINA CANARIA

Morales tomando la cabeza desde el inicio, seguido de cerca por el Graciplus. Los cambios en la persecución fueron constantes, aunque fue el Romerito de David Martín quien logró acercarse más al líder en el tramo final, asegurándose así el mantenimiento del liderato general del campeonato. Tercero en la meta fue el Di Napoli – Isidoro y Manuela III, que firmó una notable recuperación respecto a la jornada anterior.

De acuerdo con el reglamento, al concluir la jornada se anuló el peor resultado de cada embarcación, lo que dejó una clasificación general provisional encabezada por el Romerito de David Martín con 5 puntos, con un triple empate tras ellos con el Graciplus de Nete Armas, el Playa Dorada – EG Interiorismo de Aythami Quintana y el Tritón de Kevin Cabrera, todos ellos con 9 puntos.

El XXXIV Campeonato de Canarias de Barquillos de Vela Latina de 5 Metros "Ciudad y Puerto del Arrecife" continuará el próximo viernes 7 de noviembre a partir de las 14:00 horas, para culminar el sábado 8 de noviembre a las 11:00 horas, con una jornada final que promete máxima emoción y una clasificación muy ajustada entre los principales aspirantes al título regional.

La competición está organizada por la Federación Canaria de Barquillos de Vela Latina Canaria, en colaboración con las Federaciones Insulares de Lanzarote, Fuerteventura y Gran Canaria. Además, cuenta con el apoyo del Gobierno de Canarias, el Ayuntamiento de Arrecife, el Cabildo de Lanzarote, los Centros de Arte, Cultura y Turismo de Lanzarote, el Ayuntamiento de Yaiza, Radio Televisión Canaria y diversas entidades y patrocinadores, reafirmando así su compromiso con la promoción y preservación de este deporte vernáculo que forma parte del patrimonio cultural marítimo del archipiélago.